



BOLETIN



VIDA PARA TODOS

MISIONEROS FEDERICO Y FLOR NUÑEZ



NOTICIAS DE ULTIMO MOMENTO



NOTICIAS SOBRE NOSOTROS

LOS MISIONEROS



EL TIEMPO PASÓ

Cuanto tiempo ha pasado. En dos meses más vamos a cumplir cuatro años en el campo. El día 13 de octubre de 2019 iniciábamos un camino que estaba en el corazón de un Dios que se fijó en nosotros y nos envió a una tarea que hoy está en marcha. No fué ni es fácil, había que perseverar en la dura etapa de la pandemia, pero salimos adelante y hoy podemos decir: DIOS HA SIDO BUENO

UN PLAN DEL CIELO



En el corazón de Dios había un plan estratégico increíble y maravilloso. fruto de esa visión nació en 2021 la iglesia Vida Para Todos en la ciudad de Alajuelita. Hoy vemos a ese ramillete de personas que aman, alaban y sirven a Dios con alegría de corazón y decimos vale la pena invertir los años de nuestra vida en aquello que es para la eternidad. la iglesia ya va a cumplir 3 años desde su nacimiento en medio de la pandemia, salimos adelante y vamos por más, con la confianza de Aquel que A SIDO FIEL, SIEMPRE FIEL

NOTICIAS SOBRE LA IGLESIA

ALAJUELITA

HISTORIAS



DEL PROCESO EN EL CAMPO

Por Federico y Flor Nuñez

»»» LA IMPORTANCIA DE CONFIAR CUANDO NO HAY MÁS

El campo misionero tiene sus bellos momentos y también los sinsabores. Uno está dispuesto a jugársela por la obra y nada te detendrá cuando hay un llamado y porque confía más que nada en Aquel que te puso en la viña. En el camino están aquellos que te prometen pero ahí nomás te abandonan. sin embargo ahí está la prueba que todo misionero debe superar, ¿Que hacer cuando no hay más? Confiar en Aquel que la buena obra empezó y será fiel en completarla. hoy podemos decir con algo de experiencia. habrá quienes te abandonaran, pero Dios jamás te dejará. día tras día y mes tras mes, vemos la mano poderosa que nos sostiene y protege. DIOS HA SIDO BUENO

SI DIOS CUIDA DE LAS AVES

Cuando miras tu refrigeradora y solo tienes botellas de agua. Llega fin de mes y hay que pagar alquiler, luz, agua, etc, luego si queda viene la comida, te sientes un equilibrista o un economista. Pero Dios jamás te deja solo. Un día uno de los hermanos de la iglesia nos trajo varias bolsas de mercado y nos dijo: voy a traerles algo parecido cada mes si Dios me lo permite, será mi forma de bendecirlos. DIOS ES BUENO

»»» AGUA DE LA ROCA

La salud es un rubro caro en Costa Rica. necesitábamos saber como estaba nuestra salud integral y acceder a eso era costoso, pero para Dios nada es imposible. Un día nos llaman y nos ofrecen ser modelos para una demostración de equipos de "ultrasonido". Acudimos a un hotel céntrico donde médicos expertos iban a realizar pruebas en personas. así que nos ofrecimos modelar. el asunto es que durante dos días no hicieron ultrasonido en todo el cuerpo y descubrimos que estabamos más que sanos y no pagamos nada para una revisión física completa y más encima, nos pagaron ellos a nosotros. BUENO ES DIOS





MANOS A LA OBRA

Que yo estoy con ustedes

Por Federico y Flor Nuñez

>>> DIRIGIENDO PLANTACION DE IGLESIAS

Hace un par de meses atrás el Consejo de Pastores de la zona 1-2 a la cual pertenecemos me nombró Coordinador de Plantación de iglesias para la zona. un enorme honor y responsabilidad que tengo ahora para este sector del país.

Hace un par de semanas le presenté al Consejo un Proyecto denominado GENERACIÓN DE PLANTADORES DE IGLESIAS, proyecto que fue aprobado y se pondrá en marcha a partir del próximo año 2024.

>>> ¿QUÉ HAY DEL FUTURO?

Seguimos teniendo reuniones en el Centro Taller del Maestro, lugar que nos prestan para nuestras actividades. Oramos y esperamos en las promesas del Señor que pronto tendremos un terreno donde empezar a construir nuestro propio templo, para celebrar otras actividades como Escuela Bíblica, jóvenes, damas, etc Soñamos además con abrir un Instituto Bíblico para preparar a los futuros obreros de la iglesias local y obreros para la plantación de más iglesias. Soñamos y oramos con cambiar el auto para ir a lugares donde hacen falta plantar nuevas obras. DIOS ES BUENO

AVIVAMIENTO

Llevamos tres años orando por un avivamiento con un grupo de pastores del país. se que pronto sabrán de Costa Rica y del descenso de su gloria sobre esta nación donde Dios nos trajo para hacer su voluntad. Desde la 1 am hasta las 7 am, y nos unimos por grupos en oración y nos hemos propuesto seguir hasta que descienda su gloria y poder.

DIOS MANIFESTARA SU GLORIA

>>> MOTIVOS DE ORACIÓN

- Oren por Flor y por mi y la misión que tenemos
 - Oren por crecimiento en nuestra economía y sustento personal
 - Oren por el grupo de miembros de Vida Para todos
 - Oren que Dios provea para comprar un terreno para la iglesia
 - Oren por el liderazgo de la iglesia que pastoreamos
 - Oren que Dios nos de Sabiduría para desarrollar todos los planes y proyectos que tenemos a futuro
 - Oren las familias de la iglesia y sus necesidades
 - Oren para cambiar el auto que esta fallando la caja de cambio automática
 - Oren que los cielos se abran sobre el Cantón de Alajuelita
 - Oren para poder visitar a la familia el año próximo.
- Gracias mis hermanos amados

